
平成 30 年度 第１回古牧公民館運営審議会概要 

１ 日 時   平成 30 年６月 14 日（木）午前 10 時 30 分～11 時 40 分 

２ 場 所   長野市立古牧公民館 学習室 

３ 出席者   審議会委員 10 名 

伊藤君代委員、井原さゆり委員、岡田輝子委員、金澤正義委員 

柴芳夫委員、轟裕明委員、中沢好子委員、宮野チグミ委員 

吉田正春委員、和田健夫委員 

        事務局 ２名 丹後恵二館長、湯本千登勢係長 

４ 委嘱書交付 改選のため委員全員に委嘱書を交付 

５ 会長及び職務代理者選出 

  会長に和田健夫委員が選出され、職務代理者に柴芳夫委員が指名される。 

６ 諮問事項 

（１） 平成 29 年度 古牧公民館事業報告について 

（２） 平成 30 年度 古牧公民館運営方針及び事業計画について 

７ 会議概要 

   別添、平成 30 年度長野市立古牧公民館運営審議会資料により、上記諮問事項 

に関する説明を行う。 

８ 主な質疑応答 

委 員：昨年評判が良かったという「エコクラフト」とは、どういうものか。

事務局：再生紙を使ったクラフトテープを組み合わせてバッグを作るものです。

委 員：いろいろな講座・学級等を企画していただいて、非常に利用率の高い公民館で、

ご苦労頂いて良かったと思う。

委 員：集会室の机だが、中には穴が開いたようなものがあるが、何か計画はあるか。椅

子は座り心地がいいものになって良かった。

事務局：毎年、担当課へ優先度が高いものから要求している。机は、一度に全部変えるこ

とはできないが、痛んだものから要望していきたい。

委 員：集会室の換気扇と扇風機の音がうるさく感じるものがある。

委 員：調理室の換気扇は、古くなっていることが原因だと思うが音がうるさい。

委 員：その辺のことは、優先順位をつけて早めにお願いしたい。



事務局：順次要望していきたい。

委 員：できるだけ自転車で公民館に来るようにしているが、雨の日など、駐車場が一杯

になって、どこか有料駐車場がないか聞かれることもある。難しい話だろ思うが、そのへ

んはどうか。

事務局：先日、支所と公民館で一緒に担当課に状況を説明してきた。実態調査を３か月す

るようにと指示されている。その結果を報告してから総合的に判断されると思う。

委 員：大きなイベントが重なった時や天候が悪い時のみという話になると、むやみに広

げることがいいかということもある。その辺のところ、よろしくお願いしたい。

委 員：以前、夜の使用時に駐車場で車上荒らしがあった。ほかの公民館でもあったよう

なので、注意するよう周知したら良いと思う。

事務局：早急に注意喚起をしたい。

委 員：愛護の会の会員は、足腰がきつくなってきている。今年４人新たに入っていただ

いたが、もう一班（４人）ぐらいあるといいが、なかなかいらっしゃらない。ご協力願を

お願いしたい。

委 員：折をみて、宣伝してもらえればと思う。

事務局：先日、大掃除をしていただいた時に、愛護の会の方から提案があって、その時の

様子を写真にして階段のところに張り出した。また、講座のチラシにも入れていくなど工

夫していきたい。

９ その他

 事務局から、市立公民館のあり方についての現状説明をした。


